玉穂南小学校 学校だより

令和4年7月22日



たまなん遺信

文責:横森一哲

交通安全看板製作

ありがどうござりました!

玉穂南小学校の素晴らしい伝統として、これまでも地域へ交通安全を呼び掛けてきた親子交通安全看板製作。本年度も児童、保護者の皆様のご参加をいただき、行うことができました。看板製作を通して、交通安全への意識を親子で深め、今後製作した看板が設置されることで引き続き交通安全を広く呼び掛けることとなります。参加していただいた皆様、ありがとうございました。地域の皆様も新しい看板を楽しみにしていてください。今回製作した新しい看板の設置は、来年1月以降を予定しています。







製作していただいた看板の一部です!

自主手

がんぼってます!!



学校では、学力定着のために、家庭での学習を充実できるよう指導を続けており、ご家庭にも協力していただいております。子供たちは、家庭学習として、学校から内容を指定して課される宿題と、自分でやる内容や時間を決めて行う自主学習をしています。自主学習は、興庭学習の手引き」を参考にして内容を決めて学習したりしています。そこには、一人の子どもの工夫が表れています。

学校で学習したことを自分なりに色を 工夫したり絵や図を使ったりしてまとめ たもの、自分の疑問に対して調べて分か ったことをまとめたもの、学習したこと を使って問題作り、観察記録、日記など など。分かりやすくまとめられた子供の

自主学習の成果を読んでいると、読ませてもらった私がとても勉強になります。

1 学調が終了します

様々なご協力

ありがどうござりました!

コロナ禍のなかでの学校生活が3年目を迎えた今年度の1学期が終了しようとしています。今年度は、水泳の授業を行うことができ、プールに子供たちの姿が戻ってきました。 各学級では、1学期の頑張りのご褒美に、楽しい企画が工夫して行われています。子供たちの楽しい声が、校庭や教室などから聞こえてきています。

保護者の皆様には、教育活動では保護者ボランティアとしてご協力いただき、家庭訪問、授業参観等では感染対策にご協力いただいてまいりました。また、お子さんの家庭での毎日の健康チェックや、熱中症対策への対応などについても、様々なご協力をいただき、誠にありがとうございました。まだ感染は収束していませんので、『ほけんだより7月』をよく読んでいただき、夏休み中も引き続き感染対策にご協力いただくとともに、事故やケガのない楽しい夏休みにしていってください。